

Une campagne photographique a été réalisée dans le cadre de l'opération d'Inventaire qui accompagne la candidature des enclos paroissiaux du Finistère à l'inscription sur la liste du patrimoine mondial de l'UNESCO.

C'est l'occasion de partir à la découverte de celui de Locmélar.

Situé au cœur d'un bourg modeste, il s'impose tant par la qualité de son architecture, de son mobilier que par l'originalité des décors, en particulier ceux rapportant l'histoire de Mélar, qui a donné son nom au lieu. Cette profusion témoigne de l'essor économique du territoire à partir du 16^e siècle, notamment grâce au commerce de la toile.

